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Da hat putzi natürlich vollkommen Recht. Dennoch sprach Frantz bei seiner Begrüßung im
Rahmen des warmherzigen Empfangs in Freiburg davon, wie schlimm doch die anderen Zeiten
waren, die er eben hinter sich gebracht hat im Rahmen einer Kälte auch aus dem Umfeld.

Dass die Fans (also wir) ihn nach seinem Katastrophenpass gegen Hannover nicht gefeiert
haben, war aber auch dreist.

Ein Kämpfer ja, aber auch einer mit viel heißer Luft und Phrasendrescherei.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1472-mike-frantz-17/?postID=2672019#post2672019
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